

HGPower GmbH - Firmenprofil

HGPower bietet seit über 30 Jahren Stromversorgungen, Lade- und Akkutechnik an. Das in Europa, USA und Japan als zuverlässiger Partner bekannte Unternehmen ist spezialisiert auf die Entwicklung und Fertigung von Stromversorgungen und Ladesystemen. 2018 wurde die europäische Niederlassung, die HGPower GmbH gegründet. Die in Baden-Württemberg angesiedelte Niederlassung agiert als technischer Projekt- und Vertriebspartner. Dabei begleitet HGPower GmbH von der Projektierung und Spezifizierung über die Entwicklung und Fertigung bis zur Logistik und Auditierung. HGPower passt aufgrund seiner westlich-orientierten Unternehmenskultur sehr gut zum europäischen Markt und hat bereits früh auf Automatisierung und hochwertige Produktionsverfahren gesetzt. So werden maßgeschneiderte OEM-Lösungen durch zertifizierte Prozesse und eine automatisierte Fertigung mit einem starken und verlässlichen Hersteller realisiert. Auf diese Weise hebt sich das Unternehmen von der Vielzahl anderer Hersteller ab. Das Produktportfolio reicht vom Steckernetzteil oder Open-Frame Netzteil über Ladegeräte für z.B. Power- und Garden Tools bis zu Ladesäulen und Akkusystemen für die Elektromobilität mit Ausgangsleistungen bis 25 kW. Weiter ist ein breites Spektrum an LED-Stromversorgungen verfügbar. HGPower produziert mit rund 400 Mitarbeiter in einer neuen Fertigungsstätte und einem modernen Maschinenpark auf westlichem Niveau. Bereits heute beschäftigt das Unternehmen mehr als 50 Entwickler und Ingenieure und kooperiert mit der Universität in Nanjing. Die Fertigung ist nach ISO 9001: 2015, ISO 14001:2015 und IATF 16949: 2016 zertifiziert.

HGPower GmbH – Company Profile

HGPower has been providing power supplies, charging and battery technology for over 30 years. Known as a trusted partner in Europe, USA and Japan, the company specializes in the design and manufacture of power supplies and charging systems. In 2018, the European subsidiary HGPower GmbH was founded. The subsidiary located in Baden-Württemberg acts as a technical project and distribution partner. HGPower GmbH accompanies customers from project planning and specification through development and production to logistics and auditing. Due to its Western-oriented corporate culture, HGPower fits very well with the European market and has early relied on automation and high-quality production processes. Customized OEM solutions are realized through certified processes and automated production with a strong and reliable manufacturer. In this way, the company stands out from the multitude of other manufacturers. The product portfolio ranges from plug-in power supply units or open frame power supplies to chargers for e.g. Power and Garden Tools up to charging stations and battery systems for electromobility with output power up to 25 kW. Furthermore, a wide range of LED power supplies is available. HGPower produces with approx. 400 employees in a new production facility and modern machinery on a western level. The company already employs more than 50 developers and engineers and cooperates with the university in Nanjing. The production is certified according to ISO 9001: 2015, ISO 14001: 2015 and IATF 16949: 2016.